
致 

香港中區 

立法會道 1 號立法會綜合大樓 

立法會秘書處 

發展事務委員會秘書 

 

回應有關香港土地供應的規劃 

敬啓者： 

我代表香港教師高爾夫協會，提出要求保留香港哥爾夫球會的粉嶺球場的意見。 

既是協會主席，本人亦作為一名在北區聖公會榮真小學任教的體育科老師，我不單熱愛高球，同

時亦致力在北區推廣高球運動。高球是講求自律和自我超越的運動，我認為學習高球對小朋友的

個人發展有非常正面的影響。 

我在四年前於任教的小學引入高球，見到同學們在學習高球之後，變得更有禮貌、守時且自律。

北區小學因接近香港粉嶺哥爾夫球會之便，得到更多讓它們的學生接觸和學習高球的機會，而球

會亦開放讓學生在平日到粉嶺球場學習高球。 我所教導的學生當中就有兩位因熱愛高球，放棄了

主流學校，選擇進入體藝中學。我相信香港在高球方面仍有很大的發展空間，但必須要有球場配

套，才能培養出有意於此運動發展的學生，讓她們累積經驗。 

如果收回粉嶺球場，香港便失去了一個孕育高球人才的熱點。 
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